

VIE DES QUARTIERS | Action de protestation de l'Alliance citoyenne Abbaye

Des locataires offrent des cafards à la SDH

Lundi après-midi à Échirolles, au guichet du bailleur social SDH (Société dauphinoise pour l'habitat), le ticket numéro 30 n'était pas un individu ni une famille, mais un groupe de vingt personnes. La plupart étaient locataires d'un immeuble de la SDH dans le quartier grenoblois de l'Abbaye.

« Ça fait longtemps qu'on interpelle individuellement la SDH, déploieraient-elles. Ça n'aboutit pas, alors on tente l'action collective ». Le problème ? « Les cafards ! Depuis des années nous sommes envahis jusque dans les appartements ».

Quelques spécimens ont d'ailleurs été gracieusement offerts au bailleur social de l'agglo, dans des bocaux. Mais les charmantes bestioles ne sont que la partie la plus répugnante de l'iceberg, selon les locataires, qui dénoncent globalement un manque d'entretien du bâtiment.

« Nous prévoyons une opération coup-de-poing », répond la SDH

Ces désagréments ont fait l'objet d'un recommandé reçu par la Société dauphinoise pour l'habitat le 19 octobre. Sans nouvelles depuis, les habitants, organisés au sein de l'Alliance citoyenne Abbaye, ont imaginé cette action.

Deux responsables de la SDH les ont reçus dans la foulée et M. Fracchiolla, directeur de la gestion locative, parle de conclusions positives.

« Nous étions d'accord sur le diagnostic du problème, dit-il et nous prévoyons une opération coup-de-poing pour le résoudre. Cette opération devra mobiliser la SDH, l'entreprise de nettoyage et les locataires. Car le comportement de certains locataires nuit à l'efficacité des désinsectisations biennuelles : jet de salissures par les fenêtres, refus d'ouvrir sa porte pour l'installation d'insecticides... Nous espérons travailler avec ce collectif d'habitants pour que ces comportements évoluent positivement. »

Du côté de l'Alliance citoyenne, la question sera débattue en interne. Mais la vigilance est de mise. « Il ne faudrait pas que le bailleur, à qui on paye des charges pour le nettoyage, ne fasse pas face à ses responsabilités. »



Les habitants, organisés au sein de l'Alliance citoyenne Abbaye, sont venus dans l'espoir d'obtenir un rendez-vous avec des responsables de la SDH.

R.G.



Des cafards de la rue Marius-Blanchet ont fait eux aussi le déplacement... et ont "animé" la table des négociations.

